

ハーモニー

No.
73

令和3年4月15日

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342/FAX 85-2341



鮎貝小学校に19名が入学

桜も咲き始めた4月7日、県内でのコロナ感染が収まらない状況ではありますが、感染防止対策を取りながら在校生も参列しての鮎貝小学校入学式が執り行われ、入学する児童19名を温かく迎えていました。

式では、丸川和久校長が「早寝、早起きと、朝ごはんをもうりより食べて楽しく勉強できるようにしてください。また、交通事故には絶対合わないように気を付けて元気に学校に来てください」と分かりやすく話されていました。

今年の児童数は、昨年から16名減の126名、地区のみんなで子供たちを温かく見守りながら応援していきましょう。

ご入園・ご入学、おめでとうございます

さくらの保育園に27名が入園



さくらの保育園（児玉裕繼園長）では、今年から入園される27名をお迎えしての入園式が4月3日に行われました。

159名の園児たちは、保育士さんに見守られながら様々なことをまなび、そして友達と毎日元気いっぱいに遊びながら成長されることでしょう。

就任のごあいさつ

まちづくり協議会 会長 井上 善晴



百花咲き競う季節になりました。皆様にはお健やかにお過ごしの事とお慶び申し上げます。

さて、前任の芳賀健治郎会長から会長職を引き継ぐこととなりました。

たいへん重責を感じておりますが、皆様のご協力をお願い申し上げます。

鮎貝地区まちづくり協議会の下で、鮎貝地域づくり計画も諸事業に「集い・学び・交流」を合言葉に第1期、第2期を総括し終了しました。今年度より第3期鮎貝地域づくり四ヵ年計画書の基本方針（案）が策定され、前期までの6つの専門部会から3つの専門部会とし具体的な地域づくり計画でスタートします。

新型コロナウイルス感染症という大変厄介な感染症ですが、今年度より白鷹町もワクチン接種が始まります。まちづくり協議会も地域づくりのため様々な事業やイベント、祭り等を企画し開催できるか出来ないか状況をみながら取り組んで参ります。

結びに、鮎貝地区の皆様のご健康とご多幸を心より御祈念申し上げご挨拶いたします。

就任のごあいさつ

センター長 船山 嘉実



この度、新センター長に任命された、船山嘉実と申します。五十公野センター長には、5年に渡りまちづくりを牽引して頂きありがとうございました。

特に、第3期新四ヵ年計画の策定に指導力を発揮していただき感謝申し上げます。

私は、鮎貝に40年ぶりに戻りましたUターン組で、丸6年たちました。昭和29年組ですので、旧友に助けられながらの6年でした。地元に関しては浦島太郎のようなもので、わからないことがあります、幸いにも佐藤事務局長と横澤事務局員が引き続き手伝ってくれますので、住民サービスに支障のないようにしていきたいと思います。まちづくりに関しましては、調和を第一として住みやすいまちづくりに努めたいと思いますが、最も大事なのは皆さんのご協力です。積極的に声を出していただき、協力して諸活動に取り組みたいと思います。

末尾となりましたが、地域の皆様のご健勝、ご多幸をご祈念申し上げます。

退任のごあいさつ

前センター長 五十公野良一



協議会第1期の途中から5年間お世話になりました。地域の皆様に支えていただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。協議会やコミセンの事業を通して、多くの皆様とご一緒に得た様々なことが、私の素晴らしい財産となりました。

さて、策定に携わらせていただいた第3期計画も4月からスタートしました。地域づくりは、皆様のご理解とご協力、そしてなにより参加があってこそ進んでいきます。今後は、サポーターの一人として微力ながらお手伝いしてまいります。長い間、ありがとうございました。

自動車の施錠は大丈夫ですか

防犯協会鮎貝支部が実施

防犯協会鮎貝支部（後藤敬一郎支部長）では、3月17日、白鷹西駐在所の佐藤巡查部長と共に、鮎貝地区内9事業所の駐車場を巡回し、自動車の施錠点検を実施しました。

その結果、434台中、施錠されていない車が9台、その内、鍵を付けたままの車が2台ありましたが、それでも無施錠の台数は年々減少している傾向にあり、継続した取り組みの成果が表れてきているようです。



車から離れる時、自宅を留守にする時や夜間などは必ず鍵を掛ける習慣をつけたいものです。一人ひとりの心掛けで、安全安心な地域にしていきましょう。

春の寄せ植えを楽しみましょう ガーデニング教室を開催します

花を楽しむ季節がやってきました。今回もバイキング形式で、お好きな花を選んで寄せ植えを楽しみましょう。鉢はご自宅にあるものを使っても、当日お買い求めいただいても結構です。

また、花苗の販売も致しますので、是非ご参加ください。

期日 4月28日(水)
時間 午前10時より
場所 ハーモニープラザ
会費 選んだ苗の料金
持ち物 手袋、移植ベラなど
申込み 4月23日(金)までハーモニープラザにお申し込みください。
電話番号 85-2342

「水仙お花見会」のご案内 黄色の絨毯が広がっています

「水仙お花見会」開催中です。

会場には、75種類10万本の水仙が見事に咲いています。期間中どなたでも、ご自由にご覧いただけますので、是非お越しください。

期間 4月10日(土)～4月末日

会場 鮎貝駅北側周辺と

ビオトープ鈴振田
サークル水仙 会長 松木千鶴子



子ども会育成会の事業等に
ご支援とご協力をお願いします

今年度の各町内の子ども会育成会長は左記の通りです。

子ども会の事業を通して、郷土愛を育みたくましく成長できるよう、ご支援とご協力をお願いします。（敬称略）

子ども会	育成会長	会員数	子ども会	育成会長	会員数
駅前	吉村 義弘	17	赤坂	安部 正徳	10
八幡	安達 紀章	29	森合	山口 宏哉	11
さくら	佐藤 真光	16	箕和田	小口 早苗	7
大町西	鈴木 洋明	20	柏原新田	馬下 和弥	26
大町東	金田 絵里	7	神明町	荒木 智之	10
内町	新野 健人	5	高岡	小口 貴幸	13
桐町	斎藤 和紀	19	深山	羽田 英樹	7
新町	三浦 信高	3		合計会員数	200

ご入学、おめでとうございます

鮎貝小学校長 丸川和久



四月七日（水）入学式を挙行しました。新入生は一九名、今年度も来賓の皆様をお招きすることができますが、新入生の晴れ姿をご覧いただけなかつたことが残念です。

コロナ禍において、子供たちの命を守り、なは、我々の考え方もウイルスに負けず変異させていく必要があります。不易の視点を大切につつも、これまでのやり方を思い切って変えていく、そのような柔軟な思考・対応が益々求められる一年になりそうです。

この度の人事異動において、本校職員の動きが左記のようになります。地域の皆様には、一二六名の鮎つ子の健やかな成長を温かく見守つてくださいますよう、今後とも変わらぬ御支援をよろしくお願ひいたします。

◇よろしくお願ひします

校長	高橋 彰	(退職)
教諭	野中 恵子	(東根小より)
養護教諭	齋藤 丸川	司 (小国小より)
主事	赤木 悅子	(荒砥小より)
講師	江口 翔太	(吉島小より)
講師	近野かおり	(小国小より)
講師	酒井久美子	(長井小より)
主事	佐藤 夏奈	(蚕桑小より)
生活支援員	梅津美智代	(東根小より)

～駐在所からのお願い～

はじめまして、河北町出身の後藤淳一です。以前は白バイに乗っていました。みなさんの安全安心を確保できるように頑張りますのでよろしくお願ひします。

自転車も車両の仲間です

【自転車安全利用5則】を守りましょう

- ①自転車は、車道が原則、歩道は例外
- ②車道は左側を通行
- ③歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行
- ④安全ルールを守る
 - 飲酒運転・二人乗り・並進の禁止
 - 夜間はライトを点灯
 - 交差点での信号遵守と一時停止・安全確認
- ⑤子供はヘルメット着用

山形県では、自転車保険への加入と自転車乗車時のヘルメット着用が条例で規定されています。

白鷹西駐在所

巡査部長 後藤 淳一



まちづくり協議会の総会は
中止させていただきます

令和3年度がスタート致します。本来であれば今月22日に総会を開催し、今年度から始まる地域づくり四ヵ年計画案や機構改革に伴う規約等の改正の他、通常の議案についてご審議いただく予定でしたが、諸般の事情により、新委員にお集まりいただきての総会は中止することに致しましたのでご了承くださいるようお願い致します。

尚、理事会での審議・承認後に委員の皆さんに資料等をお送り致しますのでご承認くださいるようお願い申し上げます。

館内で“フリーWi-Fi”が
使えるようになりました

最近ではほとんどの公共施設やコンビニで使えるようになったフリーWi-Fi。この度、町の許可を得てハーモニープラザ館内でも使用できるようになりましたのでお知らせ致します。